

Fecha 23.09.2009	Sección Estados	Página 16
---------------------	--------------------	--------------

CUESTIÓN DE DINERO

Para cerrar el Bordo Poniente se requieren mil millones de pesos

[JOSUÉ HUERTA]

■ La Secretaría de Medio Ambiente del Gobierno del Distrito Federal, Martha Delgado Peralta, informó que la Secretaría de Gobernación reconoció que el cierre abrupto del Bordo Poniente ocasionaría un gran problema de basura en la ciudad de México.

La funcionaria informó que actualmente la administración capitalina sostiene pláticas con la Secretaría de Gobernación, la cual “se ha mostrado muy accesible” para que el relleno sanitario de la ciudad se cierre paulatinamente.

“El problema que vivimos actualmente de ver montones de basura en la calle por la inundación en el Bordo parecerá un problema de niños en comparación con lo que veríamos si se cierra de un día a otro el Bordo Poniente”, dijo la secretaria de Medio Am-

biente del DF.

Además, agregó que en las mesas de trabajo definieron que el costo para cerrar convenientemente el relleno sanitario sería de mil millones de pesos, el cual tendrá que ser contemplado por la Asamblea Legislativa del Distrito Federal y el Congreso de la Unión cuando aprueben los presupuestos.

Añadió que la Segob admitió que el problema de saturación en el relleno sanitario no es exclusivo de la ciudad, sino que es de nivel “megalopolitano”, por lo que los recursos para su cierre y proyectos relacionados con la extracción y control de materiales tendrá que solventarse con participaciones mixtas.

Los mil millones contemplarían la extracción del biogás y manejo de lixiviados, declaró la secretaria de Medio Ambiente Martha Delgado.

